

集義の星

しゅうぎのほし

~LOVE & JUSTICE~

本渡北小学校
学校通信
令和6年12月24日
文責・木村純一

13

2学期も大変お世話になりました

本渡北小HP
トップページは
こちら→
カラーで
閲覧できます→



終業式で子供たちに伝えたことは次のことです。

「学校の1年間で一番長い2学期が終わります。思い浮かべただけでもたくさんの学校行事があり、学年での行事もたくさんあったと思います。校長先生は、みなさんががんばっている姿をたくさん見ることができてとてもうれしかったです。またあなたたちは、朝の正門前で、授業を観に行ったとき、あるいは休み時間によく話しかけてくれます。話しかけるためにはコミュニケーションの技術が必要になるので、みなさんにはコミュニケーションの技術を持った人がたくさんいて、とてもいいなあと思っています。

校長先生は2学期の始業式でがんばってほしいことを3つ、お話ししました。今から1つずつ読み上げるので、自分の心の中でできたかどうか振り返ってください。1つ目は「自分にできることをしっかりがんばる」ことでした。どうですか？がんばることができましたか？本当はもっとできるのに、これくらいでいいかと油断してしまうことはありませんでしたか？2つ目は「考えながら聞く」ことでした。今、校長先生の問いかけに、私はこう思うなあ、と考えながら聞いている人はOKだと思います。授業中、先生に急に聞かれてもちゃんと答えられる人はOKだと思います。難しいけど自分を鍛えてくださいね。

3つ目は「友達を大切にする」ことでした。友達ともめるとかもったいなくて、そういうのは自分のコントロール次第でどうにでもなると話しました。どうです？友達ともめそうになるピンチを防ぐことができましたか？明日から冬休みです。校長先生が、みなさんにがんばってほしいことは1つです。たったひとつですから、覚えてください。そして必ず守ってください。人は関係ありません、自分でやると決めたら1人でできることです。それは、「自分の生活を自分でコントロールする」ことです。朝起きる時間、夜寝る時間、インターネットやゲームをする時間、自分でコントロールしましょう。コントロールするということは、する前に30分でやめるとか決めてそれを守るということです。もしできなかつたらどうしてできなかったのか振り返り、次の日は修正できるというのも大切です。必ずがんばってください。

学校運営協議会のお礼

12/18は学校運営協議会を開催しました。参加いただきありがとうございました。私は本渡北小は、地域の皆様の応援なくては現在の教育活動を展開できないと考えています。毎日のように学校にサポートに来ていただくMTT(マイタウンティーチャー)の皆様ののおかげで、子供たちの学習環境はよりよりのものになっていると考えています。学校運営協議会では「子供たちの学びの様子」を観ていただきました。たくさんのお褒めの言葉をいただきました。子供たちの生活がよりよいものとなるようこれからもがんばっていきます。

ホームページランキング

2学期の「いいね!」のランキングは右表のとおり(12/18現在)です。たくさん観ていただき、ありがとうございました。アクセス数も4月150000だったカウントが207000、9ヶ月で50000を超えるアクセスをいただきました。本当にありがとうございました。これからも子供たちのがんばりの様子、どんどん伝えていきます。

順	タイトル	日付	いいね
1	1修学旅行	9/11	64
2	2修学旅行2日目	9/12	50
3	3一さつのおくりもの	9/20	28
4	4あなたの人生をつくるもの	12/13	28
5	5学校訪問	12/12	26
6	6サンキュレターと虫とつたど!	9/13	26
7	7最高学年への道~集団宿泊教室②~	11/1	25
8	8ステキな奇跡	12/5	25
9	9大事なことって?	11/6	22
10	10愛が大切	9/24	22
11	11教室はまちがうところだ	10/3	21
12	12音楽の翼2024	12/11	20
13	13突撃、プレーブストーリー	12/10	20
14	14水俣に学ぶ肥後っ子教室	12/6	20
15	15陸上記録会とダブルタッチ	10/8	19
16	16ワンデーティーチャーと御所浦島	9/27	19
17	17とくをつむ	9/19	19
18	18セルフコントロール	11/13	19
19	19誰と逢っても	10/17	19
20	20天工生読み聞かせありがとうございました!	10/10	19